

Fecha: 14-02-2026
 Medio: La Estrella de Valparaíso
 Supl.: La Estrella de Valparaíso
 Tipo: Noticia general
 Título: Quilpué: alertan riesgo de incendios cerca de casas de reconstrucción

Pág.: 7
 Cm2: 289,5
 VPE: \$ 397.163

Tiraje: 16.000
 Lectoría: 82.502
 Favorabilidad: No Definida



EL INCENDIO SE HABRÍA ORIGINADO POR COLILLAS DE CIGARRO Y BASURA ACUMULADA.

Quilpué: alertan riesgo de incendios cerca de casas de reconstrucción

Tras un siniestro registrado la semana pasada en Costa del Sol, familias acusan falta de medidas de prevención.

Nicolás Palacios Opozo
 La Estrella de Valparaíso

50

Un incendio registrado el fin de semana pasado en el sector Costa Sol de Quilpué, generó preocupación entre familias que en enero recibieron viviendas de reconstrucción en el conjunto habitacional Valle El Monte.

Según relatan vecinos, el fuego se habría originado en una quebrada colindante donde existe acumulación de basura y actualmente hay construcciones irregulares. El lugar, explican, anteriormente funcionaba como vía de evacuación.

Suzy Jorquera, vecina de Valle El Monte, explicó que antes los propios residentes mantenían despejado el sector. "Antes entrábamos a limpiar con los vecinos y Bomberos podía acceder. Ahora ese paso está cerrado y ya no podemos mantener el lugar", señaló.

La residente indicó que el foco se produjo luego de que personas que se encontraban en el sector arrojaran colillas de cigarrillo, lo que generó el incen-

dio. El fuego fue controlado inicialmente por los propios habitantes antes de la llegada de equipos de emergencia. "Los mismos vecinos lo apagamos con mangueras y palas. No llevamos ni un mes con las casas y temíamos que se quemaran nuevamente", relató.

Los vecinos también manifestaron preocupación por la distancia del grifo más cercano y por la falta de vías de evacuación expeditas en caso de una emergencia mayor.

Tras el hecho, Bomberos, Carabineros y personal municipal concurrieron al lugar. Los residentes solicitaron la implementación de cortafuegos en el sector para prevenir nuevos siniestros.

Desde la Municipalidad de Quilpué, el director de

Emergencia, Boris Bravo, indicó que debido a la geografía del lugar no es posible construir este tipo de barreras. "Lamentablemente por la geografía no es posible construir un cortafuegos", señaló.

El municipio agregó que de forma periódica se realizan reuniones informativas y acciones preventivas junto a organismos técnicos para orientar a la comunidad frente al riesgo de incendios forestales.

En paralelo, desde el Servicio de Vivienda y Urbanización (Serviu) Valparaíso informaron que el Plan de Reconstrucción presenta un 51% de avance en la comuna de Quilpué, considerando 556 familias con subsidio asignado, de las cuales 286 viviendas se encuentran en ejecución y/o terminadas.

Respecto del conjunto habitacional Valle El Monte, detallaron que el proyecto contempla 50 soluciones habitacionales definitivas para familias damnificadas, de las cuales 29 ya han sido entregadas, mientras que las 21 restantes serán recepcionadas próximamente. ☀